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今
年
度
の
交
流
事
業
を
確
認

只
見
町
・
河
井
継
之
助
記
念
館

「
ふ
る
さ
と
交
流
企
画
会
議
」開
催

開
館
か
ら
㊿
周
年
を
迎
え
る

▲毎年、会場を交互に移しながら開催していましたが、コロナ禍
のためオンライン開催となりました

▲「祝50周年」の看板と「河井継之助終焉の地」のぼり旗

　
「
令
和
４
年
度
ふ
る
さ
と
交
流
会
議
」

が
５
月
19
日
に
オ
ン
ラ
イ
ン
形
式
で
開
か

れ
、
ふ
る
さ
と
交
流
都
市
で
あ
る
千
葉
県

柏
市
と
只
見
町
の
交
流
事
業
の
確
認
な
ど

が
行
わ
れ
ま
し
た
。

　

柏
市
市
民
生
活
部
の
谷
口
理
事
は
「
お

互
い
に
協
力
、
支
援
を
続
け
な
が
ら
、
今

後
と
も
交
流
を
深
め
て
い
き
た
い
」
と
あ

い
さ
つ
を
し
ま
し
た
。

　

協
議
で
は
、
両
市
町
か
ら
イ
ベ
ン
ト
参

加
や
学
校
給
食
の
食
材
交
換
、
柏
市
で
の

只
見
線
Ｐ
Ｒ
事
業
な
ど
交
流
事
業
の
確
認

や
提
案
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

　

河
井
継
之
助
記
念
館
（
塩
沢
）
は
、
昭

和
47
年
の
５
月
に
一
般
公
開
が
始
ま
っ
て

か
ら
50
周
年
を
迎
え
、
入
口
に
50
周
年
を

記
念
す
る
看
板
が
設
置
さ
れ
ま
し
た
。

　

河
井
継
之
助
記
念
館
を
運
営
す
る
会
津

た
だ
み
振
興
公
社
の
ス
タ
ッ
フ
は
「
50
周

年
を
記
念
し
た
事
業
を
行
っ
て
い
き
た
い

と
考
え
て
い
ま
す
。い
よ
い
よ
公
開
に
な
る

映
画
も
後
押
し
し
て
、
只
見
町
と
河
井
継

之
助
の
関
係
も
多
く
の
方
に
知
っ
て
い
た

だ
け
れ
ば
と
思
い
ま
す
」
と
話
し
ま
し
た
。

　

河
井
継
之
助
記
念
館
は
、
観
光
客
の
他

に
、
修
学
旅
行
の
児
童
生
徒
が
訪
れ
る
な

ど
教
育
学
習
施
設
と
し
て
も
利
用
が
増
え

て
い
ま
す
。

只見中　中学生記者が書く　ＳＤＧｓコラム

� ＳＤＧｓ委員長　３年　吉津　就
しゅう

　前年度SDGｓ委員会の委員長だった佐藤さんの後を引き継いで、今年度のSDGｓ委員長にな
った吉津就です。私は、SDGｓの理念【誰も取り残されない】という考えを町内はもとより町外
に広め、その活動範囲を広めたいと考えています。
　中学校入学までは、SDGｓにそれほど興味を持ってはいませんでした。しかし、その内容を学
び実際に中学校で活動を始めてからは、世界中で取り組まなければならないものと考えが変わって
きました。中学校で新聞紙レジ袋やねっか袋を作っていることが注目されていますが、SDGｓの
本質に触れるにつれ、只見中学校卒業の先輩方が素晴らしいと思うようになってきました。いつし
かSDGｓ委員会に入り、リーダーとして活動したいと思うようになったのは、そんな先輩に少し
でも近づき、自分なりのやり方で【誰も取り残されない】を実現したいと思ったからです。
　SDGｓに対する町内の意識は高いと感じていますが、それだけでは不十分だと思います。私は
他の市町村の中学生がもっと活動をすることにより、多くの方がより良く生きることに繋がると思
っているのです。実際に会わなくても、インターネットを利用して多くの人が意思疎通できる世の
中になってきました。これを利用し会議をして、それぞれの地域で活動すれば良いと思うのです。
そして、互いの活動を報告し合うことで、広い範囲の同じ考えを持つ仲間を増やしていきたいと考
えました。【誰も取り残されない】社会を只見から始めませんか？

第５回
ＳＤＧｓ委員長となって取り組みたいこと
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